
Parabéns a V.Exa., que com muita serenidade conduziu as
negociações, propôs a criação da comissão. Tivemos alguns
momentos de discussão, de cobrança, mas registro que V.Exa.
se empenhou para que a comissão pudesse funcionar. Nas últi-
mas semanas empenhou-se bastante para entrar em entendi-
mento com a comissão, abriu-se para o debate, abriu mão de
algumas prerrogativas como Presidente para democratizar
alguns temas. Parabéns a todos que depositaram nessa comis-
são toda confiança. Obrigado.

O SR. PRESIDENTE - VAZ DE LIMA - PSDB - Nobre
Deputado Simão Pedro, associo-me à manifestação de V. Exa.
dizendo que é muito ruim querermos apagar a história.
Infelizmente acontece de a história ser recontada - todos que
lêem sabem disso - pelos chamados vencedores. Mas não é
assim que devemos agir e por isso a comissão, a Presidência, o
1º Secretário, Deputado Donisete Braga, e o 2º Secretário,
Deputado Edmir Chedid, ao fazermos o parecer até fizemos
questão de registrar e vou ler para constar dos Anais da Casa:
Buscou-se, assim, proceder em ordem, aproveitar o processo
legislativo já deflagrado em 2002 e que contara igualmente,
em 2001, com o Ato 801, constituindo o grupo de trabalho de
parlamentares Deputados Maria Lúcia Prandi, Vanderlei Macris
e Celso Tanauí, para alterações do Regimento.”

É muito bom V. Exa. lembrar aqui de viva voz aquilo que
já estava escrito nos Anais da Casa com a publicação. Lembro
que há pouco a nobre Deputada Dárcy Vera fez uma comunica-
ção e eu vou fazer uma também; a Deputada Patrícia Lima
será mamãe pela primeira fez. Parabéns, Excelência. (Palmas.) 

O SR. RODRIGO GARCIA - DEM - Sr. Presidente, quero
apenas fazer um registro, já que V. Exa. tem permitido que isso
seja feito neste momento, mesmo porque, se fôssemos enca-
minhar apela bancada dos Democratas está aqui o nosso Líder
Estevam Galvão, o representante de nossa bancada na comis-
são que construiu esse consenso em relação ao regimento.
Meu registro é de cumprimentos a Vossa Excelência. Tive opor-
tunidade de ser presidente desta Casa, de exercer atualmente
o terceiro mandato e sei que o que foi construído sob seu
comando, sob essa Mesa Diretora com apoio dessa comissão
não é algo fácil de ser construído. Por isso é digno de registro
de todos os deputados desta Casa o esforço que V. Exa. fez
desde o primeiro dia do seu mandato para que pudéssemos
chegar até rapidamente - para surpresa de todos em seis
meses - a um grande consenso que vai, sem dúvida nenhuma,
Sr. Presidente, sintonizar esta Casa com aquilo que a socieda-
de paulista quer do seu Parlamento.

É apenas um registro rápido; penso que hoje é um dia de
júbilo para todos os parlamentares desta Casa, de homena-
gens e cumprimentos a essa Mesa Diretora capitaneada por V.
Exa. e à comissão que realizou um trabalho representando
todos os partidos políticos desta Casa. Portanto podemos nos
orgulhar de ter, a partir do dia 15 de novembro deste ano, um
Regimento Interno sintonizado com a sociedade e que foi
anseio de todos que V. Exa. e essa Mesa Diretora capitanea-
ram e têm oportunidade de hoje ofertar ao plenário.

Sabemos que cada um dá sua contribuição neste
Parlamento, que cada um tem seu momento neste Parlamento
e que, se essa Mesa Diretora encerrasse seu mandato hoje, já
teria cumprido sua missão de modernizar e de muito bem
representar esta Casa perante a sociedade paulista. Parabéns. 

O SR. VINÍCIUS CAMARINHA - PSB - Sr. Presidente, como
líder da Bancada do PSB, gostaria de cumprimentar V. Exa. e a
comissão, em nome do Deputado Jonas Donizette, membro da
nossa bancada, que encontrou um esforço gigantesco em tar-
des nesta Casa, junto com a comissão, e trouxe à Assembléia
uma proposta de Regimento que será votada neste dia, que vai
ao encontro dos desejos da população. Sempre com o intuito
de modernizar, dar agilidade, a esta Casa - muito bem condu-
zida por V. Exa. - e atender com mais eficácia as demandas do
nosso Estado.

O SR. PRESIDENTE - VAZ DE LIMA - PSDB - Em votação a
subemenda substitutiva apresentada pela Mesa. Os Srs.
Deputados que estiverem de acordo queiram permanecer como
se encontram. (Pausa.) Aprovada. Prejudicados o substitutivo
nº 1, o substitutivo apresentado pela Mesa no parecer 243/02,
e o projeto e as emendas de nºos 1 a 101.

O SR. ORLANDO MORANDO - PSDB - Sr. Presidente, solici-
to uma verificação de votação.

O SR. PRESIDENTE - VAZ DE LIMA - PSDB - A Presidência
vai suspender a sessão por 30 segundos. (Pausa.)

O SR. JONAS DONIZETTE - PSB - Sr. Presidente, V. Exa.
tem que proceder à verificação de votação. Peço a V. Exa. que,
fazendo cumprir o Regimento, faça a verificação de votação.

O SR. PRESIDENTE - VAZ DE LIMA - PSDB - Diz o Art. 202:
Pedirá imediatamente”. Esta Presidência já tinha declarado
aprovada, já tinha entrado no item posterior. Não há nenhuma
dificuldade. Vamos proceder à verificação de votação pelo sis-
tema eletrônico. Os Srs. Deputados que forem favoráveis regis-
trem o voto como sim”, os que forem contrários registrem o
voto como não”. (Pausa.)

O SR. BRUNO COVAS - PSDB - Sr. Presidente, V. Exa. já
não tinha dado o comando de aprovada e estava no item 2º da
votação?

O SR. PRESIDENTE - VAZ DE LIMA - PSDB - Excelência, não
há o item 2º. Vamos relembrar. Nossa conduta é pautada por
lisura e transparência. 

Em votação. Os Srs. Deputados que estiverem de acordo
queiram permanecer como se encontram. (Pausa.) Aprovada.
Prejudicados o substitutivo nº 1, o substitutivo apresentado
pela Mesa no Parecer 243/02, o projeto e as emendas de nºos
1 a 101.

Foi neste momento que o Deputado Orlando Morando
chegou ao microfone de apartes. Diz o Parágrafo 1º, do Art.
202: Se algum Deputado tiver dúvida quanto ao resultado,
pedirá imediatamente a verificação”. 

O SR. BRUNO COVAS - PSDB - Quero concordar com o que
V. Exa. defende. O Deputado Orlando Morando, a meu ver,
pediu uma verificação extemporânea, inclusive quando V. Exa.
estava dando como prejudicados outros itens. O requerimento
de verificação deveria ter sido feito logo após V. Exa. ter dito
aprovada”.

O SR. ORLANDO MORANDO - PSDB - Sr. Presidente, ao
longo de quatro anos temos visto como têm sido conduzidas
as votações. Esperei V. Exa. terminar a fala para pedir a verifi-
cação. Não existe nada anti-regimental. Esta é a prática. Seria
deselegante e má educação de minha parte interromper sua
fala para pedir a verificação de votação. Acho não tem nada
anti-regimental. Pelo contrário, isso não é um gesto equivoca-
do de minha parte.

O SR. RODOLFO COSTA E SILVA - PSDB - V. Exa. já deu o
comando do tempo de 4 minutos. Devemos proceder à verifi-
cação de votação. Se não, vai ficar mais complicado ainda. É a
segunda vez que temos problema no plenário este ano. De
forma que, para o futuro, precisamos esclarecer o que é ime-
diatamente”, porque pode levar a situações complicadas.
Hoje, não. Mas em votações futuras, pode complicar.

* * *
- É feita a verificação de votação pelo sistema eletrônico.
* * *

O SR. PRESIDENTE - VAZ DE LIMA - PSDB - Srs. Deputados,
participaram do processo de votação 65 Srs. Deputados: 63
votaram sim”, um votou não” e este Deputado na Presidência,
quorum que aprova em primeiro turno a subemenda substituti-
va, o substitutivo nº 1 apresentado pela Mesa no Parecer 2308,
portanto o primeiro turno. 

Daqui a uma hora teremos uma outra sessão extraordiná-
ria, também pendente de 48 votos, o segundo turno.

O SR. WALDIR AGNELLO - PTB - Sr. Presidente, gostaria de
pedir a prorrogação dos nossos trabalhos por um minuto.

O SR. PRESIDENTE - VAZ DE LIMA - PSDB - É regimental o
pedido de Vossa Excelência.

Em votação. Os Srs. Deputados que estiverem de acordo
permaneçam como se encontram. (Pausa.) Aprovado.

O SR. BARROS MUNHOZ - PSDB - Sr. Presidente, queria
aproveitar este um minuto para extravasar o que sinto hoje na
alma, no coração e lhe dar os parabéns, e em seu nome, à
Mesa Diretora da Assembléia e a todos os membros dessa
comissão que tão bem elaborou esse Regimento Interno. E
dizer da minha crença na democracia. Houve uma reunião fan-
tástica, histórica hoje aqui na Assembléia Legislativa do Estado
de São Paulo, líderes de 14 partidos se entendendo e fazendo
algo que parecia impossível e inacreditável.

Peço de coração licença para extravasar minha alegria,
minha euforia com este momento alto da democracia e do
Legislativo Paulista. Parabéns, Presidente. (Palmas.) 

O SR. PRESIDENTE - VAZ DE LIMA - PSDB - Srs.
Deputados, esgotado o objeto da presente sessão, esta
Presidência, antes de encerrá-la, convoca V. Exas. para uma
sessão extraordinária para daqui a uma hora, encarecendo a
necessidade de todos permanecerem para concluirmos o pro-
cesso.

Está encerrada a sessão.
* * *
- Encerra-se a sessão às 20 horas e 30 minutos.
* * *

26 DE SETEMBRO DE 2007
31ª SESSÃO EXTRAORDINÁRIA

Presidência: VAZ DE LIMA
Secretário: LUCIANO BATISTA

RESUMO

ORDEM DO DIA
001 - Presidente VAZ DE LIMA
Abre a sessão. Põe em votação e declara aprovada, em 2º
turno, a subemenda substitutiva ao substitutivo nº 1,
apresentada pela Mesa no Parecer nº 2308/07 ao PR nº
15/02. Informa que, no caso de Projetos de Resolução, a
própria Mesa dará o Parecer de Redação.
002 - JONAS DONIZETTE
Lembra uma questão pendente no capítulo das CPIs na
matéria ora aprovada.
003 - JOSÉ BITTENCOURT
Solicita que, antes de ser encaminhado à publicação, o
texto do novo Regimento Interno levado à ciência dos
Líderes partidários.
004 - JONAS DONIZETTE
Manifesta-se acerca da vigência do novo Regimento
Interno.
005 - Presidente VAZ DE LIMA
Responde aos Deputados. Refere-se ao processo de
elaboração do novo Regimento Interno, agradecendo a
todos que participaram. Relembra a decisão marcar para
sua entrada em vigor no dia 15 de novembro. Encerra a
sessão.
* * *
O SR. PRESIDENTE - VAZ DE LIMA - PSDB - Havendo

número legal, declaro aberta a sessão. Sob a proteção de
Deus, iniciamos os nossos trabalhos. Convido o Sr. Deputado
Luciano Batista para, como 2º Secretário ad hoc”, proceder à
leitura da Ata da sessão anterior.

O SR. 2º SECRETÁRIO - LUCIANO BATISTA - PSB - Procede à
leitura da Ata da sessão anterior, que é considerada aprovada.

* * *
O SR. PRESIDENTE - VAZ DE LIMA - PSDB - Srs.

Deputados, vamos passar à Ordem do Dia.
* * *
- Passa-se à

ORDEM DO DIA

O SR. PRESIDENTE - VAZ DE LIMA - PSDB - Srs.
Deputados, Proposição em Regime de Tramitação Ordinária.
Discussão e votação adiada, em 2º turno - Projeto de resolução
nº 15, de 2002, de autoria do Deputado Vanderlei Macris.
Altera dispositivos da Resolução 576, de 26 de junho de 1970,
a fim de adequar o Regimento Interno às exigências sociais e
constitucionais. Com 40 emendas. Parecer nº 243, de 2003, da
Mesa favorável ao projeto, com substitutivo e contrário às
emendas. Com 61 emendas e 01 substitutivo apresentados nos
termos do inciso II do artigo 175 do Regimento Interno.
Parecer nº 2308, de 2007, da Mesa, favorável ao substitutivo
com subemenda substitutiva e contrário às emendas.
Aprovada em 1º turno a subemenda substitutiva apresentada
no parecer 2308/07.

Em discussão. Não havendo oradores inscritos, está encer-
rada a discussão. Em votação em 2º turno a subemenda substi-
tutiva ao substitutivo nº 1, apresentada pela Mesa no Parecer
nº 2308/07. Os Srs. Deputados que estiverem de acordo quei-
ram permanecer como se encontram. (Pausa.) Aprovado. 

Esta Presidência quer esclarecer que este tipo de projeto, o
Projeto de Resolução, não vai para a Comissão de Redação. A
própria Mesa dá o Parecer de Redação. 

O SR. JONAS DONIZETTE - PSB - Sr. Presidente, apenas
para registrar a questão que nós respondemos ao Deputado
Raul Marcelo, sobre o ajuste na questão no capítulo das CPIs,
da palavrinha que diz: ato contínuo”. 

O SR. PRESIDENTE - VAZ DE LIMA - PSDB - Sim, sim. A
Mesa já instruiu a Secretaria Geral Parlamentar para a redação. 

O SR. JOSÉ BITTENCOURT - PDT - Sr. Presidente, no
mesmo diapasão do Deputado Jonas Donizette, quero fazer
uma sugestão a V.Exa., com a aquiescência dos demais cole-
gas que fazem parte da Comissão Especial e outros Deputados
que estão aqui presentes: na redação final, antes de formalizar
o ato, de cumprir a formalidade legal, seria de bom alvitre a
Mesa passar para cada líder de bancada esse texto final, para
verificar se contempla todos os itens. É uma sugestão que faço
a Vossa Excelência. 

O SR. PRESIDENTE - VAZ DE LIMA - PSDB - Vossa Excelên-
cia, como sempre, está sendo prudente. Mas não pode pairar
sobre a Mesa qualquer preocupação. Portanto, sobre o ocorri-
do, cada um terá a oportunidade de, antes, falar com o
Secretário Geral Parlamentar e examinar o texto. Ninguém vai
fazer isso com correria.

O SR. JONAS DONIZETTE - PSB - Sr. Presidente, depois de
aprovado o projeto, ele já está em vigor. Vossa Excelência deu
esse prazo, mas já é algo de domínio público, portanto, aberto
a todos os Deputados.

O SR. PRESIDENTE - VAZ DE LIMA - PSDB - O processo
está à disposição de todos os Deputados. 

Chegamos ao final desse longo processo que se iniciou
com a disposição deste Deputado em chegar à Presidência da
Casa, conversando com todos os Deputados - senão, todos,
quase todos - e percebendo o anseio de todos em caminhar na
direção de uma modernização do Regimento, adequando-o a
melhor realidade do momento. Até mesmo aqueles que chega-
ram recentemente à Casa, lendo o Regimento, percebiam essa
necessidade. 

Chegando ao final, não posso deixar de registrar agradeci-
mentos. Em primeiro lugar, quero agradecer meus companhei-
ros de Mesa, Deputados Donisete Braga e Edmir Chedid, que
foram, durante esse processo, assim como em todos os proces-
sos em que temos de discutir - algumas vezes até com alguma
divergência -, muito corretos, como são normalmente no trato
e relacionamento. 

Esse é um trabalho muito mais da Mesa Diretora, do que
da Presidência. Portanto, o benefício que esse novo Regimento
trouxer à sociedade deve ser dado à Mesa Diretora que acredi-
tou nisso tudo.

Agradeço a todos os líderes que, desde a primeira hora,
lutaram e contribuíram. Quero agradecer ainda aos membros
da última comissão criada, que ainda terá trabalho pela frente.
São eles: Deputada Maria Lúcia Amary, Deputados Rui Falcão,
Antonio Salim Curiati, Jonas Donizette, José Bittencourt, Marco
Bertaiolli, Afonso Lobato e também Deputado Raul Marcelo,
que entrou para ajudar no processo. Sou testemunha de que
foram horas incontáveis de trabalho, dias e dias, meses, bus-
cando um entendimento para levar ao Colégio de Líderes.

Não posso deixar de citar aqueles que no passado lutaram
por isso, como a Deputada Maria Lúcia Prandi, Deputados
Vanderlei Macris, Celso Tanauí, lembrando que os dois últimos
não mais estão na Casa. 

Vou lembrar para sempre e levar para minha história as
boas reuniões que tivemos com a comissão na salinha da
Presidência com o objetivo de chegarmos a uma redação ade-
quada para ser levada ao Colégio de Líderes, como foi solicita-
do, da maneira mais consensual possível. 

Quero agradecer a cada um dos senhores, mas não citarei
nomes, para não prolongar, pois são 93 Srs. Deputados. Isso é
uma conquista para nós e para a sociedade. Quero afirmar que
vamos cumprir rigorosamente o que foi acordado.

Peço permissão ao Deputado Barros Munhoz para usurpar
um pouco da euforia de V. Exa. e de uma imagem utilizada por
V. Exa. que, acredito, ficará registrada na minha memória pelo
resto da vida: a forma como foi feita reunião com os líderes,
todos nós sentados no sofá, tendo uma conversa franca, obje-
tiva, aberta. 

Isso só pode acontecer com lideranças como V. Exas.,
preocupadas com o Estado. Chegamos ao entendimento final,
acolhendo uma sugestão da Bancada do PT, representada pelo
seu Líder, Deputado Simão Pedro, e pelo Deputado Rui Falcão,
de aguardar um tempo a mais para o Regimento entrar em
vigor, sem prejuízo para a Casa e para a sociedade. Ao contrá-
rio, pois dessa forma cada um de nós poderá se familiarizar
com o texto, assim como nossas assessorias, que entrará em
vigor no dia 15 de novembro, data emblemática da República.
Daremos, então, prosseguimento a essa legislatura, sob a
égide de um Regimento adaptado. 

Agradeço a todas as Sras. Deputadas e Srs. Deputados -
assim deverá ser de agora em diante - e dizer que, a partir de
agora, a Secretaria Geral Parlamentar terá o árduo trabalho de
adaptar e criar a XIII Consolidação do Regimento Interno, que
entrará em vigor no dia 15 de novembro.

Quero ainda agradecer às assessorias dos Deputados, dos
líderes, à assessoria da Mesa Diretora, na pessoa do Dr. Auro
Augusto Caliman - que tem desempenhado sua função de
assessorar a Mesa Diretora com grande firmeza e competência
-, à equipe de televisão. Quero fazer, enfim, um agradecimento
a todos que nos ajudaram a cumprir nosso papel. 

Srs. Deputados, esgotado o objeto da presente sessão,
esta Presidência, antes de encerrá-la, convoca V. Exas. para a
Sessão Ordinária de amanhã, à hora regimental, informando
que a Ordem do Dia será a mesma da sessão de hoje.

Está encerrada a sessão.
* * *
- Encerra-se a sessão às 21 horas e 48 minutos.
* * *

Atos Administrativos
ATOS DA MESA
DE 5/10/2007
A MESA DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE

SÃO PAULO, no uso de suas atribuições, DECIDE, à vista das
indagações formuladas pela Secretaria Geral de Administração
e do parecer exarado pela Procuradoria sobre a matéria, que a
Gratificação Especial de Desempenho - GED:

I - Não se incorpora aos vencimentos do servidor para
qualquer efeito legal, enquanto inexistir disposição legal ou
condição expressa a respeito;

II - Por força do disposto no item anterior, não será consi-
derada para efeito de determinação dos valores dos benefícios
devidos à Previdência do Estado, em razão do disposto nas
Leis Complementares 180/78 e 943/03 até a vigência da Lei
Complementar 1012/07, 07 de outubro de 2007 e, a partir
dessa data, em decorrência do determinado no artigo 8º, § 1º.
8. Com relação aos ocupantes de cargo em comissão, exclusi-
vamente, a contribuição ao INSS obedecerá as diretrizes que
regem a matéria.

III - Não será considerada para efeito do desconto de 2%
sobre o total da remuneração do servidor em favor do IAMSPE,
por não ser incorporada.

(Ato nº 23/2007);

DECISÕES DA MESA
DE 5/10/2007
NOMEANDO, nos termos do inciso I do artigo 20 da Lei

Complementar n.º 180, de 12 de maio de 1978:
WEDIRENI PUCINELI PANICA, RG nº 22437608-1, para

exercer, em comissão, o cargo de Assessor Técnico de
Gabinete, do SQC-I do Quadro da Secretaria da Assembléia
Legislativa (QSAL), com vencimento fixado no Anexo IX -
Escala de Classes e Vencimento - de que trata o artigo 68 da
Resolução Nº 776/96, em vaga decorrente da exoneração de
JOSE SOUZA DOS SANTOS.

(Decisão nº 4137/2007);

DESPACHOS DA SECRETARIA GERAL
DE ADMINISTRAÇÃO
DE 5/10/2007
CESSANDO a gratificação de representação atribuída aos

servidores abaixo relacionados, na seguinte conformidade:
Nome: ANDREA LUCIA CROTT
RG: 16793466-1 Matrícula: 19203
Gratificação: Auxiliar Parlamentar
Cessada a partir de: 02.10.2007
Nome: FERNANDO DANIEL COPPOLA
RG: 18297965-3 Matrícula: 19225
Gratificação: Assessor Chefe de Gabinete de Deputado
Cessada no período de: 12.06.2007 a 19.06.2007, tendo

em vista a Decisão nº 3607/2007, da Mesa.

ATRIBUINDO, a partir do exercício, gratificação de repre-
sentação aos servidores abaixo relacionados, na seguinte con-
formidade:

Nome: ANA RAQUEL MACHADO VIANA
RG: 6034426
Gratificação: Assistente Técnico Parlamentar
Nome: CARLOS JANIO SOARES
RG: 13798270-7
Gratificação: Assessor Chefe de Gabinete de Liderança
Nome: ELOISA HELENA DA SILVA
RG: 32419303
Gratificação: Assessor Técnico Parlamentar
Nome: JAIR ALVES MOREIRA JUNIOR
RG: 16537222-9
Gratificação: Assistente Técnico Parlamentar
Nome: TANIA RODRIGUES MENDES
RG: 3821377
Gratificação: Diretor Técnico Legislativo de Departamento

ATRIBUINDO gratificação de representação ao servidor
abaixo relacionado, na seguinte conformidade:

Nome: RAIMUNDO PEREIRA BARBOSA FILHO
RG: 15398311-5 Matrícula: 19758
Gratificação: Auxiliar Legislativo de Serviços Administrativos
Atribuída no período de: 21.06.2007 a 30.08.2007

DECLARANDO que a gratificação de representação atri-
buída a:

Nome: WAGNER THEODORO PINHEIRO
RG: 22887821-4 Matrícula: 16386
Gratificação: de Consultor Técnico, deve ser considerada

de Diretor Legislativo de Serviço, no período de 01.10.2007 a
30.10.2007.

DESPACHOS DA DIRETORIA DO
DEPARTAMENTO DE RECURSOS HUMANOS
DE 3/10/2007
Apostilando o título de nomeação do funcionário abaixo

relacionado, concedendo-lhe adicional por tempo de serviço na
seguinte conformidade:

CANDIDO SPINOLA ALVARENGA JUNIOR, RG: 9.249.877-
2, o 2º (segundo) qüinqüênio a partir de 23/3/2007, data de
seu ingresso na ALESP.

Autorizando as alterações das datas de fruição de licença
prêmio requerida pelos funcionários abaixo relacionados:

ALBERTO SPERONI, RG: 4.991.877, através do protocola-
do nº 6204/07, referente ao período aquisitivo compreendido
entre 19/3/1999 e 18/3/2004, na seguinte conformidade: de 90
(noventa) dias a partir de 1º/7/2008 para 90 (noventa) dias a
partir de 18/12/2008;

IRAM DE SOUZA LIMA, RG: 4.209.294, através do proto-
colado nº 6187/07, referente ao período aquisitivo compreen-
dido entre 24/4/2000 e 23/4/2005, na seguinte conformidade:
de 30 (trinta) dias a partir de 1º/10/2009 para 30 (trinta) dias a
partir de 25/9/2008, de 30 (trinta) dias a partir de 2/11/2009
para 30 (trinta) dias a partir de 4/5/2009 e de 30 (trinta) dias a
partir de 2/12/2009 para 30 (trinta) dias a partir de 1º/3/2010;

LÚCIA PIMENTAL SAMPAIO GÓES MARTINEZ, RG:
6.554.411-0,através do protocolado nº 6207/07, referente ao
período aquisitivo compreendido entre 19/3/1999 e 18/3/2004,
na seguinte conformidade: de 90 (noventa) dias a partir de
2/1/2008 para 90 (noventa) dias a partir de 18/12/2008;

MIRIAM IBRAIM HALLACK, RG: M-2.687.894, através do
protocolado nº 6203/07, referente ao período aquisitivo com-
preendido entre 24/5/1999 e 23/5/2004, na seguinte conformi-
dade: de 90 (noventa) dias a partir de 24/9/2008 para 90
(noventa) dias a partir de 22/2/2009;

VANIA MARIA ZAGO CAVINATTI, RG: 6.311.075-1, atra-
vés do protocolado nº 6202/07, referente ao período aquisitivo
compreendido entre 10/2/1999 e 9/2/2004, na seguinte confor-
midade: de 90 (noventa) dias a partir de 1º/7/2008 para 90
(noventa) dias a partir de 10/11/2008.

Concedendo à vista do pronunciamento da Divisão de
Saúde e Assistência ao Servidor, licença para tratamento de
saúde aos funcionários abaixo relacionados:

Inicial
DULCINÉIA APARECIDA STOCCO, RG: 8.845.032-6, 1 (um)

dia a partir de 24/9/2007;
YUKIE MATSUBARA, RG: 2.975.263-2, 1 (um) dia a partir

de 25/9/2007.

Inicial “ex-offício”
JOSÉ ALVES ALMEIDA, RG: 5.140.348, 2 (dois) dias a par-

tir de 20/9/2007;
MAXIMINO FERNANDES FILHO, RG: 2.946.159-5, 30 (trin-

ta) dias a partir de 18/9/2007.

Inicial Acidente de Trabalho “ex-officio”
ANA MARIA DA HORA, RG: 13.963.479-4, 15 (quinze)

dias a partir de 24/9/2007.

Prorrogação
ERNESTO BRAGA CASSIDORI, RG: 6.321.942, 3 (três) dias

a partir de 19/9/2007;
JOSÉ ANTONIO TEIXEIRA, RG: 13.617.167, 30 (trinta) dias

a partir de 18/9/2007.

Prorrogação “ex-offício”
ELIANA DO CARMO MARTELINI FERRARI, RG: 4.837.818-

5, 90 (noventa) dias a partir de 19/9/2007;
SILVANA VIGNINI, RG: 6.478.171-9, 13 (treze) dias a par-

tir de 22/9/2007.

COMUNICADO DO PREGOEIRO
DE 5/10/2007
Acha-se reaberta, com instrumento convocatório para ser

retirado na Comissão Permanente de Licitação, sala T-71,
andar térreo do “Palácio 9 de Julho”, situado na Av. Pedro
Álvares Cabral, 201, CEP 04097-900, telefones (11) 3886-6521
e 3886-6872, no horário das 12 às 19 h, a seguinte licitação:

Pregão Presencial nº 41/2007 - Processo RGE nº 1675/07
Objeto: contratação de empresa especializada para a presta-

ção de serviços de fornecimento e administração de cartão-refei-
ção aos servidores da Assembléia Legislativa do Estado de São
Paulo - ALESP, sob o regime de empreitada por preço unitário.

Abertura: 23/10/07, às 10h00min (início do credenciamento).
Local: Sala do Pregão, subsolo.
Observação:
O edital estará disponível também na Internet

(www.al.sp.gov.br).

RETIFICAÇÃO
Exclua-se o Despacho da Secretaria Geral de Administra-

ção publicado em 05/09/2007, referente a atribuição da gratifi-
cação de representação em nome de SUELI DE QUEIROZ.
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